

## Forschungsprojekte, Tagungsorganisationen und Sektionsleitungen

### 1. Forschungsprojekte

- Mitarbeit bei dem DFG-Forschungsprojekt *Diccionario del Español Medieval electrónico* (DEMel) unter der Leitung von Frau Prof. Dr. Jutta Langenbacher-Liebgott (Universität Paderborn) und Herrn Prof. Dr. Rafael Arnold (Universität Rostock). DEMel-Projektphase I: Vorbereitung der Kartei- und Belegkarten sowie die Übersetzung der Website des DEMel-Projekts auf Spanisch, November - Februar 2017.

### 2. Forschungsstipendien

- **Publikationsförderung** (Juni 2019). Förderung durch die Potsdam Graduate School für Publikationskosten in der Höhe von 2000,00 EUR. Sammelband: *La interconexión de las categorías semántico-funcionales en algunas variedades del español. Estudios sobre la interacción de la temporalidad, aspectualidad, modalidad y evidencialidad*. (Reihe Sprachen, Gesellschaften und Kulturen in Lateinamerika/ Lenguas, sociedades y culturas en Latinoamérica). Frankfurt am Main: Peter Lang.
- **Erasmus-Dozentenmobilität** mit Forschungsaufenthalt vom 03.09.-09.09.2018 an der Université Paris Nanterre. Thema des Vortrags: „El uso de *I think, I guess* y *I mean* en discursos en línea del español y portugués. Un fenómeno diafásico y diastrático“, zusammen mit Anja Hennemann.
- **DAAD-Förderung (ST43 Forschungsprogramme)** für Kongressreise nach Peru: Teilnahme an der internationalen Tagung „Linguística Coseriana VI Actualidad y futura del pensamiento de Eugenio Coseriu“, vom 02.08. bis 04.08.2017, organisiert von der Universidad El Pacífico und Pontificia Universidad Católica del Perú.
- **Promotions- und Projektstipendium der Universität Potsdam**: Förderung der letzten Phase der Promotion, vom 02.2013 - 05.2013.
- **Promotionsstipendium der DFH (Deutsch-Französischen Hochschule)**: Förderung der Anfangsphase der Promotion, vom 11.2011 - 12.2012.

### 3. Tagungsorganisationen und Sektionsleitungen

- Organisation und Leitung der Sektion „Die Vernetzung, Interaktion und Überlappung der funktional-semantischen Kategorien Temporalität, Aspektualität, Modalität und Evidentialität in den verschiedenen Varietäten des Spanischen“ auf dem 22. Deutschen Hispanistentag an der Freien Universität Berlin vom 27.-31. März 2019; zusammen mit Anja Hennemann und Abelardo San Martín.
- Organisation und Leitung der Sektion „Sprachliche Hybridität und durch Sprachkontakt ausgelöste Grammatikalisierungs- und Lexikalisierungsprozesse in der Romania“ auf dem 35. Romanistentag an der Universität Zürich vom 08.-12. Oktober 2017; zusammen mit Anja Hennemann und Benjamin Meisnitzer.
- Organisation und Mitarbeit bei der Durchführung der internationalen Tagung *Kompetenz – Funktion – Variation. Linguística Coseriana V*, 8.-10. Oktober 2015 (Verantwortliche: Prof. Dr. Gerda Haßler & Prof. Dr. Thomas Stehl).